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Genesis 12,1-10 

Gott segnet Abraham 

 

Gott sagt zu Abraham: 

 Geh weg von deiner Heimat. 

 Geh weg von deinen Verwandten. 

 Geh weg von deinen Eltern. 

 Und gehe in ein anderes Land,  

das ich dir zeigen werde. 

 Ich will dich segnen.   

 Du wirst der Vater von einem großen Volk werden. 

 Du wirst berühmt werden. 

 Ich will dich zum Segen für andere machen. 

 Und wenn es einen Streit gibt, 

dann bin ich auf deiner Seite.  

Ich halte zu dir. 

 Alle Völker auf der Erde sollen durch dich  

Segen geschenkt bekommen. 

 

Abraham hört auf Gott. 

Und macht sich auf den Weg. 

Abraham ist 75 Jahre alt, als er seine Heimat verlässt. 

 

Abraham nimmt seine Frau Sara mit. 

Und seinen Neffen Lot. 

Und alle, die für Abraham arbeiten. 

Abraham nimmt seinen ganzen Besitz mit. 
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Abraham zieht in das andere Land, das Gott ihm zeigt. 

Das Land heißt Ka∙na∙an. 

Abraham wandert durch das ganze Land. 

 

Gott sagt zu Abraham: 

 Ich will deinen Kindern dieses Land geben. 

 Und allen deinen Nach∙kommen. 

Zur Erinnerung baut Abraham an dieser Stelle einen Altar für Gott.  

 

Abraham bleibt aber nicht an dieser Stelle.  

Abraham zieht weiter in Richtung Berge. 

Abraham schlägt bei den Bergen seine Zelte auf. 

Abraham baut wieder einen Altar für Gott. 

Und Abraham betet dort zu Gott. 

Dann zieht Abraham weiter in Richtung Süden. 

Aber eines Tages gibt es eine Hungers∙not im Land. 

Das heißt: Es gibt nicht genug zu essen für die Menschen.  

Deshalb geht Abraham mit seiner Frau Sara wieder weg aus Kanaan. 

Abraham und Sara wandern weiter nach Ägypten. 

Auch sein Neffe Lot geht mit. 

Und alle, die für Abraham arbeiten. 

In Ägypten gibt es genug Essen für alle.  

 

Als die Hungers∙not in Kanaan vorbei ist, 

geht Abraham mit seiner Frau Sara zurück nach Kanaan.  

Auch sein Neffe Lot geht mit. 

Und alle, die für Abraham arbeiten. 
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